

La unión de las izquierdas

Escrito por Angélica Beltrán
Lunes 28 de Marzo de 2011 20:23

CD. DE MEXICO.- La recién nombrada dirigencia del PRD con Jesús Zambrano como presidente y Dolores Padierna como secretaria general, se encamina hacia un rumbo que no es precisamente la alianza con el PAN.

Los matices entre Jesús Ortega, presidente anterior y el actual, Zambrano Grijalva, ya los reconoció incluso el precandidato del PRD al gobierno del Estado de México, Alejandro Encinas; no obstante que ambos pertenecen a la misma corriente, la Nueva Izquierda.

Pues aunque el antecesor se empeñó en afianzar la alianza electoral con el PAN, partido enemigo porque “robo” al PRD la presidencia de la República en 2006; la visión de la nueva dirigencia nacional parece ser opuesta: no a la coalición con el PAN; sí a la unificación de las izquierdas.

El reto del sonorenses, como se lo apuntaron sus colegas en la Cámara de Diputados, es unificar las izquierdas; y parecer ser ese el camino que comienza a trazar.

El cumplimiento de ese reto sería sin duda el mejor aporte que podría dar Jesús Zambrano a la izquierda mexicana; que ha sido tan cuestionada en los últimos años.

Y no obstante que en la consulta ciudadana de este domingo los mexiquenses aceptaron la alianza PAN-PRD para las elecciones gubernamentales del Estado de México; la decisión final estará a cargo del Consejo electoral del PRD en esa entidad, cuyo resolutive se dará el 10 de abril próximo.

Así, no todo está dicho respecto de la unión PRD-PAN, partidos antagónicos en plataforma política, sobre todo; y que han buscado una alianza electoral para derrocar al PRI en los gobiernos estatales como primer objetivo, a decir de los dirigentes de ambos partidos.

La unión de las izquierdas

Escrito por Angélica Beltrán
Lunes 28 de Marzo de 2011 20:23

Por el momento, luego de la consulta ciudadana en la que votaron 250 mil personas, que costó cuatro millones de pesos y que financió PAN y PRD; el dirigente Jesús Zambrano dijo que “la propuesta del PRD va más allá de una alianza; va por la mejor unidad posible”.

Además, una y otra vez, ha reconocido a Alejandro Encinas como el candidato idóneo del PRD para el estado de México, porque es el mejor posicionado y tienen la posibilidad de derrotar al PRI.

Designación de Eruviel, primer triunfo del PRD: Encinas

En este escenario, el también profesor de la Facultad de Economía de la UNAM, Alejandro Encinas, consideró que el cambio de candidato del PRI al gobierno mexiquense, que viró en el último minuto de Alfredo del Mazo a Eruviel Avila, constituye un primer triunfo para el PRD.

Toda vez que se termina así una de las reglas no escritas en la política mexiquense al ser elegido un candidato del Valle de México; cuando el control lo ejercía una élite fundada en Atlacomulco, Toluca, Metepec, que ha impedido el desarrollo de la democracia hacia la Zona Metropolitana, mencionó.

PAN y PRD unidos ganarán elecciones en Edomex: Pérez Cuevas

En tanto, los panistas mexiquenses se frotan las manos porque aseguran que es un hecho la unión electoral con el PRD...

Aunque en este caso tiene razón la secretaria del sol azteca, Dolores Padierna, al cuestionar la alianza con el PAN, por ser un partido que va en declive, mejor que se hunda solo, sería su propuesta; y parece que tendrá el respaldo del presidente Jesús Zambrano; por ser la mejor opción para el partido.

La unión de las izquierdas

Escrito por Angélica Beltrán

Lunes 28 de Marzo de 2011 20:23

Y como aún no hay candidato de la alianza; el vicecoordinador de los diputados albiazules, el mexiquense Alberto Pérez Cuevas expone que no importa el candidato, pues a diferencia de Sinaloa y Oaxaca, en el Edomex sí pesan las estructuras del PAN y PRD.

PAN y PRD con plataformas políticas opuestas nunca se pondrán de acuerdo: PRI

Sobre la estrategia aliancista PAN-PRD; el priista José Ramón Martel apuntó certeramente un inconveniente que siempre se le ha visto a esa alianza electoral; que la oferta política de esos partidos es incompatible.

Así por ejemplo, el tema de los matrimonios entre personas del mismo sexo, el aborto y el caso de la ilegitimidad de Felipe Calderón y la legitimidad de Andrés Manuel como presidentes de México, serán temas en los cuales nunca se pondrán de acuerdo esos dos partidos.

El tema central en este contexto es sin duda la unificación de las izquierdas, lo cual es muy posible con Jesús Zambrano al frente del PRD; quien atraería los liderazgos de López Obrador, Alejandro Encinas, Marcelo Ebarard y a los seguidores de éstos para contender en el Estado de México este 3 de julio.

Por lo que el PAN podría ya estar fuera de los intereses de la dirigencia perredista; en tanto que su actuación en 10 años de gobierno el malestar social ha sido mayor al registrado en tiempos priistas. Y eso ya es mucho qué decir.